



# ARCHIVO VIVO, NECESARIO Y CON MUCHO FUTURO

Parece que la Junta de Gobierno actual está barajando opciones para poder mantener el archivo del COAM.

Nos alegra mucho este cambio de rumbo que parecen querer marcar para un futuro próximo y que viene a **adherirse a las tesis largamente defendidas** por este grupo de representantes.

Esto es debido al auge del fomento de la rehabilitación de edificios que parece traernos la nueva situación y los vientos europeos.

Estamos francamente satisfechos de cómo están discurriendo las reuniones de la Comisión por el Archivo y **animamos a todos a que crean firmemente que nuestro valioso archivo puede convertirse en uno de los principales activos** que ponga en valor al Colegio ante la sociedad.

**Es lo que siempre ha mantenido ADN COAM, y lo que seguiremos defendiendo,** prestando todo nuestro apoyo y ayuda para conseguir un expurgo sensato y una digitalización de los activos con un coste mínimo para todos los colegiados.

Con algunos años de retraso, vamos directos al siglo XXI (al fin).

## #CambiaElCOAM

adncoam 

adn\_coam 

adn-coam.org 